

STECKBRIEF

WER WIR SIND

Hausärzte Graubünden ist ein Zusammenschluss der ärztlichen Grundversorger, Haus- und Kinderärztinnen mit Praxistätigkeit im Kanton Graubünden. Der Verband umfasst z.Zt. ca. 80 Mitglieder. Hausärzte Graubünden ist Mitglied des Berufsverbandes Haus- und Kinderärztinnen Schweiz (mfe) und als solches die Vertretung in unserem Kanton. Dabei stellt Hausärzte Graubünden auch einen Delegierten bei mfe und auch in der Vereinigung der Haus- und Kinderärzte Ostschweiz (HKO).

WAS WIR TUN...NACHDENKEN, INFORMIEREN, UNTERSTÜTZEN.

Als „Mutter“ von Grisomed vertreten und fördern wir die Interessen der Haus- und Kinderärzte im Bündner Ärzteverein und gegenüber dem Kanton, den Parlamentariern, Krankenversicherern, der Pharmaindustrie, Verbänden und anderen Organisationen sowie gegenüber der Öffentlichkeit klar, nachhaltig und unter gesundheitspolitischen Aspekten. Wir setzen uns für ein tadellos funktionierendes Gesundheitswesen mit optimaler Grund- und Notfallversorgung ein, als wichtiger Pfeiler für den Tourismuskanton Graubünden. Wir sind bestrebt, regionale und kantonale Bedürfnisse und Probleme frühzeitig zu erkennen, diese zu analysieren und auf kantonaler Ebene zu koordinieren und zu vertreten. Wir fördern kreativen Erfahrungsaustausch zwischen den Hausärzten mittels Konferenzen, um gemeinsam innovative Ideen und Konzepte für das Gesundheitswesen und für die Gesellschaft zu entwickeln.

Einen grossen Einsatz leistete der Verein im Zusammenhang mit der Entschädigung für den Notfalldienst, unterstützte Capricorn und das Hausarztcurriculum.

Chur, im Juni 2022

RA Marc Tomaschett
Geschäftsführer